

京都遠足レポート 第2弾!

やっぱりイチオシ人気は清水寺だね!



解散場所に集う生徒達



先生と生徒の交友場面

「食べ歩きで腹ふくれた〜」
確かにそれも一理あります。
出店でいろんなモノを少しず
つつまむのも楽しいかな。で
も費用は高く付きそう(汗)。
「何処行ってきたん?」
「伏見稲荷!」
また遠くまで行ってきたモノ
です。京阪電車の利用ですね。
確かにたくさん並んだ赤い鳥
居の写真を撮ってました。
集合時間になり、担任の先
生達の点呼が始まります。点
呼は班ごとに行い、揃った班
から解散です。
「1組! 帰りたい人〜」
なかなか効果的な声かけです。
因みに3&4組は午前中にクラ
ス写真が撮れなかったので、
この点呼でクラスが揃う必要
がありました(苦笑)。
待つてる間も先生達と交友
を深める。京都まで来て良
かったね。それでは最後に、
次の修学旅行に向け一言、
晴をり外を10分前行動



食べ歩き定番の唐揚げ



形のおもしろいソフトクリーム

第1学年週刊情報誌

学年通信

48回生版

兵庫県立伊川谷高等学校 48回生
発行所 〒651-2104
神戸市西区伊川谷町長坂 910-5
県立伊川谷高校 印刷室
電話 代表 078-974-5630
FAX 078-974-5631
<https://www.2bop-cs4.jp/web2/ikadani-hs/>

紙面から

5	4	3	2	1
迫る! 中間試験	文化祭に向けゆるり始動	イカ高のパンダ	全校集会は壮行会	イカ高生京都堪能したか

兵庫県立伊川谷高等学校 校歌(3番)

作詞 黒部 亨
作曲 岡村 隆治

見はるかす 訓練の道は 遠くとも
われらに自主の 誇りあり
眼あげ たくましく
あすの世紀に羽ばたくところ
なつかし母校 伊川谷高校

学年キャッチフレーズ
高笑顔・夢

校訓
自主協同

令和6年度初の全校集会は壮行会でした



GW最中の5月1日、
昼に全校集会が行われま
した。集会完了2分前、
1年生は全員ピチッと座
ってます。3年生はほぼ
座りかけ。では我が2年
(48回生)はどう?...
あっちをウロウロ、
こっちをウロウロ、
立って話を喋かせませよ

この光景を見て、思わず
「終わった! なにもかも!」
と心の中で呟いてしまいま
した。頼むぞ、48回生よ。
今回の集会の中心は、総
体等に突入する部活動を激
励するための「壮行会」で
した。陸上競技・硬式テニ
ス・ソフトテニス・卓球・
サッカー・男子バスケツ
ト

ボール・女子バスケツトボ
ール・ハンドボール・男子
バレーボール・女子バレー
ボール・水泳・野球の各部
員がその場に立ち、校長先
生から
「日常の集大成、悔いを残
さないように!」
との激励を受けました。そ
して周りの生徒達からの拍
手。こうやって皆からもち
ろろと皆の「元氣玉」は完成
しました。本番でしつかつ
りと放つて下さい。
はあーっ!

※【用語解説】
終わった! なんにもかも!
伝説のスポ根アニメ「あ
したのジョー」、その前半
クライマックス、激しい力
量に耐えリングに立った力
石徹が、矢吹ジョーをKO
したときに呟いたセリフ。

イカ高のパンダ
日本に初めてやってきた
パンダは、上野動物園のカ
ンカン(トララン)です。
皆が喜び見に行きました。
イカ高廊下には、たまに
カンカンが現れます。ここ
には誰も喜びません。見た
くないのでキチンとあるべ
き場所に捨て下さい。

天性人語48+
高校生の頃、欠かさ
ず読んでいたマンガ
がある。少年ジャン
プ連載、武論尊・原
哲夫作、世紀末の荒
れた世に光をもたら
す北斗神拳伝承者、
ケンシロウの生き様
を描いた「北斗の拳」である。
このマンガがヒットした要
素は数多くある。その一つと
して、登場する個性の強い悪
党達が挙げられる。個性の一
つに、彼らの断絶魔の叫びが
ある。「ひでっ! たわは! あ
べし!」などは当時の高校生
の間で流行となった。このマ
ンガには度々「強敵」という
言葉が出てくる。だが、面白
いのは、その打ってあるには必
ず「ごも」打ってあるのだ。
「強敵」である。▼自分自身
にとつての圧倒的な存在、大
きな壁、それは実は自分自身
を大きく成長させる為の欠か
す事のできないモノであるの
だ。「切磋琢磨」これに必要
不可欠なのが「強敵」である
▼共に競い合い、共に高めあ
う。強敵と競い合い、強敵と
高めあう。同義語でライバル
にあたるモノ、これがまさしく
「強敵」である。▼「北斗
の拳」の主人公ケンシロウに
は多くの「強敵」がいた。あ
なたに今、互いに高め合う事
のできる「強敵」はいませんか?
(福田)

イカ高生、NHKに出る! リブラブひょうこ
ぐるっと関西

イカ高47回生のコミュニケーション類
型が昨年行った『交通安全に関する研究』
が神戸西警察署でも高く評価され、その
発表の様子がNHKでも放送されました。

うう〜、うう〜!
と突然鳴るサイレン、本校グラウンド横
三叉路の取り締まりが研究のきっかけで
す。そのときの再現フィルム、実際には
47回生の研究なのに、48回生が一部役
を務める事で、48回生がTVデビューを
果たしました。何とやらやましい!
それはさておき、皆の普段行っている
事(新聞・国際関係・コミュニケーション
類型の取り組み等)は、実は世の中の
に見るととても意義の高い事が多いの
です。なので皆、もっと自信持っていいよ!

初見を食
カン

カン

カン

カン

カン

カン

放置されるカンカン

カン

カン

カン

カン

カン

良い学びは時代を超えて受け継がれる。
もちろん、笑顔も...

IKAWADA
兵庫県立伊川谷高等学校

人文社会類型 コミュニケーション類型
自然科学類型 未来を作る48回生たち

兵庫県神戸市西区伊川谷町長坂910-5
TEL.078-974-5630

そこに、あるから...

15頁(マンガ)は別冊に...

読者のページ

School Teacher @ Voice

文化祭に向けての準備がはじまる

文化祭に向け、ゆる〜りと進み始めている48回生です。今年は2年生なので『ステージ』となります。文化祭1日目の午後、各クラスがステージで出し物を行い、審査結果で残った上位2クラスが、翌日の全体鑑賞で皆



どのクラスも先生は大変です

にお披露目となるのです。どのクラスも決める事が盛りだくさん。出し物の内容・台本・CCアピール(2分)それに今年はTシャツ補助が出るため、全学年クラスTシャツを作るのができます。その色やデザインも考えなければなりません。という事は、たいていどのクラスも、まずありません。必ずと言っていいほど『一悶着』あります。もちろんそれらも織り込み済み、文化祭を行う意味は、『ただ単に楽しむ』ではなく、『様々な人の意見や考

進路研究 オープンキャンパス

「オープンキャンパスって1回だけ行ったらエんとちゃうん？」
「1つの学校だけ行ったらええやん！」
よく聞く言葉です。そして、その解答は『NO』である。オープンキャンパスは『3校以上行く』のが基本です。
何で？
『説明しよう！』
『オプターの解説風』オープンキャンパスでいろいろ説明してくれる人は、『その学校で最も説明上手である広報担当の人』の場合が多いです。そんな人の話を聞いたら、
「あ、私はこの学校に入学するために生まれきたんだ！」
と誰でもそういう気持ちにさせられてしまいます。これも大切である。

えの違いを理解した上で、物事を一つにまとめていく経験をする」ところこそポイントがあるのです。この時期、文化祭に開く人の多くが多なるストレスを抱えていると思えますが、できるだけたくさん周りの人に相談していいから、10人が10人、10人が10人全員が納得できる事なんてまずないんだから、それに気付く事も大切な勉強です。社会に出るためのね！



プールの大掃除、その名もプール開き

4月28日(日)、朝から晴れていたこの日、水泳部による『プールのゴシゴシ』が始まりました。
「先生も手伝いますか？」
おっと、近づいたが最後、掃除に引っぱり込まれそうになりました。
「取材だから〜」
と、丁寧に逃げました(苦笑)。
Plink、Plink、皆、楽しそうに僅かに残った水を使いながらプール底をブラシで擦っています。何故かプールなのに『磯の香り』がしています。
「たくさん居る〜っ」
何が居るんだ？と聞いてみると、カエルやヤゴだそです(吃驚!) 何処かに迷がすのかな?と思いきや、1カ所に集めて水泳部で飼います。(二度吃驚)
水泳部兼生物部と名乗る事をお勧めします(笑)。



プール掃除とピース

歴代卒業生もやって来て、一種の部活同窓会の状況になってます。こういう『縦の繋がり』ってホントに良いです。是非続けて下さい。ゴシゴシの光景を1枚バシヤリ、後で写真を見てみると、3人のピースを発見しました。なので拡大して掲載しますね。[写真左]

【用語解説】
※1 およげ! たいやきくん 19年「ひらけ! ポンキッ」にてリリースされた童謡。たいやきの悲哀な運命を、ガッツリヤマンの歌で有名な子門真人在さんが歌う。
※2 何じゃこりや〜っ 昭和の伝説刑事ドラマ『太陽にほえろ!』にて、松田優作(松田龍平・翔太の父)さん扮するジーパン刑事の殉職シーンにて、自らの腹から出血に気付いて叫んだ台詞。昭和生まれは多くの人が知っている。

48回生学年保護者会

5月23日(水) 14時30分 C棟3階図書室



水力や風力による発電・バイオマス発電・太陽光発電などの環境に優しい発電を指し、今はまだ世界の発電量の1/4程度ですが、この割合を増やす努力が『人類の責任』として課せられています。

君達は化石燃料って聞いた事があるかい? (高校2年生だったらあるよね)。石炭・石油・天然ガスなど過去の動植物の遺骸が変化してできた燃料が『世界』の発電量の3/4が化石燃料と原子力によるものである。化石燃料による発電は二酸化炭素などの温室効果ガスを発生し、地球温暖化を進める要因にもなります。そこで今、世界で注目されているのが『再生可能エネルギー』なのです。再生可能エネルギーとは、再生可能エネルギーとは、



ただこれだけ! 化石燃料原子力

気持ちが疲れたときは、無理しなくていいんだよ



お著の音

▼一本でせいじいん! いっぽんでもにんじん♪昔、『およげ! たいやきくん』※1のレコードのB面にこんな曲が入っていました。それが、それはまったく関係ありません。
「マジかい!」
O君の弁当、入っていた著入れを開けると、そこに何じゃこりや〜っ※2と叫んだかどうかは分かりませんが、
「割り箸ないですか?」
と言われたので、本コーナーへの出演承諾を条件にGOZENの『環境にやさしい竹箸をあげました(笑)』

▼タマゴ比べ 卵焼きの比べっこです。お焦げと薄黄色一色の2つですが、味はどちらもバクワン! よくある台詞ですが、「お腹に入れろ一緒!」
いすれもバクワンの味

▼一番ノリ 一番海苔とは養殖開始時に最初に伸びた芽を摘んで作った乾燥海苔の事で、メチャクチャ美味しそっちです。しかし今回は一番乗りにはまだ全然居ません。時間は8時35分。あ、でも正確には二番乗りだね。だっちゃん。(笑)

▼ウオーリーを探せ ウオーリーならぬ、『イカ校生を探せ』状態でした。
産軍坂大杉(多すぎ)



該当通信を片手に

迫る! 中間試験

何も迫るのはショッカーだけではありません。いよいよ中間試験の時期も迫ってきました。5月21日(火)~24日(金)の4日間です。Go! Go! Let's Go-!

	5/21(火)	5/22(水)	5/23(木)	5/24(金)
人文社会 & コミュニケーション	1限 英コミュII	文学国語	化学基礎	論理・表現I
	2限 公共	数学II	世界史I	古典探究
	3限		中国語I	英語I
自然科学	1限 英コミュII	物理/生物	論理国語	論理・表現II
	2限 公共	数学II	化学基礎	数学B